
第４回 広島港五日市地区港湾緑地整備利用計画検討会 議事録 

 

 

開催日時：令和６年８月７日（水）１４：３０～１６：００ 

開催場所：広島港湾振興事務所 

議事内容：これまでの検討会の振り返りを行い、とりまとめ（案）について意見交換を行った。 

    

 

 

【最終案に対する意見】 

 コンセプトとしている、“地域とともに成長する”、“人にやさしい”、“防災”をうまくインフ

ラ整備で表現できればと思う。 

 “普段から人に優しく”、“地域を見守る”というコンセプトは、防災面でも重要なコンセプ

トになると思う。 

 一か所に多様なスポーツ施設が集約している場所は、広島市の中にもあまりない。多目的グ

ウランドに野球などに使えるスペースが 4 面あるのも、利用機会が広がるため、嬉しく思っ

ている。 

 パラスポーツの車いすソフトでは、既存の施設の中から競技ができる場所を探しているのが

現状であるが、このようにパラスポーツについて利用計画に記載し、意識して整備してくだ

さるということで期待している。 

 野鳥のための空間を確保していただき、ありがたく思う。施設整備後は、環境学習参加者以

外の来訪者も楽しめる野鳥園として欲しい。 

 

【今後の施設整備に対する意見】 

 多目的広場やデイキャンプ場等において、全体的に日陰が少ないと思われる。特に、夏場に

は影が必要になる。植栽や人工的な屋根がもっとあれば良いと思う。 

 ウォーキングコースに東屋を設置すると、子育て世代の来訪者が集まるようになる。人が集

まる場所には屋根（影）や水場、噴水等の涼しくなるものが必要となると思う。 

 具体的な整備を行う際には、利用団体に、アクセスやトイレ、フェンスの設置等について意

見を聞いて欲しい。 

 

【今後の取組に対する意見】 

 緑地内での物販については、周辺に、五日市メープルマリーナやカフェレストラン、お弁当

の工場などがあるため、これらの施設への人の動きなども踏まえて、うまく連携できるよう

に取り組んで欲しい。 

 暫定利用時は条件が悪いが、イベント等の利用も考えていく必要がある。 

 対象地へのアクセスについて、基本的には車での往来が大部分を占めると想定されるが、最

寄り駅からのアクセスなど、他のアクセスについても今後、考慮していく必要があると思う。 

 


